



„Händehygiene mobil“ – Aktionstag Saubere Hände St. Anna-Virngrund-Klinik Ellwangen 08.10.2019

Der Aktionstag Saubere Hände 2019 in der St. Anna-Virngrund-Klinik Ellwangen fand dieses Jahr nicht wie gewohnt im Foyer der Klinik statt, sondern „mobil“ im gesamten Klinikbereich.

Im Rahmen einer Händedesinfektionsmittel – Produktumstellung war das Ziel, möglichst viele Mitarbeiter/innen zu erreichen.

Das Team der Klinikhygiene sowie die Außendienstmitarbeiterin der FA Schülke besuchte am 08.10. in der Zeit von 09.00-15.30Uhr mit einem „Aktions-Mobil“ die Stationen und Funktionsbereiche.

So war es möglich, ALLE Mitarbeiter, die an diesem Tag in Früh- und Spätschicht Dienst hatten, inklusive Ärzte, Therapeuten und andere Berufsgruppen am Aktionstag teilnehmen zu lassen.

Interessierte Mitarbeiter konnten mittels fluoreszierendem Händedesinfektionsmittel ihre Einreibetechnik unter der Schwarzlichtbox überprüfen. Benetzungslücken wurden so erkannt und die Einreibetechnik kritisch überdacht. Alle interessierten Mitarbeiter kamen zum Thema „Händehygiene“ und auch zu Fragen aus der Praxis rege ins Gespräch.

Auch Patienten und Besucher folgten dem Geschehen interessiert und wurden zum „Mitmachen“ animiert. Zur Belohnung gab es kleine Präsente in Form von Händedesinfektionsmittel-Kitteltaschenflaschen, Pflegeprodukten und Süßigkeiten.



Fit für den ersten Arbeitseinsatz in der Klinik sollten auch die Auszubildenden gemacht werden.

Um 11.00 Uhr nahm das Hygieneteam im Foyer der Klinik 19 Schüler des 1. Ausbildungsjahres (Unterkurs) in Empfang und informierte Sie über das Thema Händehygiene. Danach wurde die Händedesinfektion fleißig praktisch geübt und das Ergebnis unter der Black-Box kontrolliert.

Unser Ziel ist es, die Händedesinfektionen und die Hautpflege zu intensivieren, korrekt durchzuführen und dadurch aktiv Infektionsprävention für unsere Patienten/ Angehörige und Mitarbeiter zu betreiben.

Das Hygieneteam der St. Anna-Virngrund-Klinik Ellwangen bedankt sich ganz herzlich bei allen Teilnehmern/innen für ihr großes Interesse, ihr Mitmachen und die wertvolle Zeit, die Sie der Händedesinfektion geschenkt haben, sowie Frau Buschardt von der FA Schülke für Ihre tatkräftige Unterstützung.